

Optimalkan WebSite Dan Media Sosial Terkait Informasi Lapas Permisan

Narsono Son - CILACAP.UPDATES.CO.ID

Sep 14, 2022 - 14:37

The image displays two screenshots side-by-side. The left screenshot shows a news website interface with a table of articles. The right screenshot shows the Facebook profile page for 'lapaspermisannk'.

No	Status	Titik	Access	Subjek	Language
1	✓	Protektor Bep-Sim-Luas HSP-Lapas Kelas II Permisan Nusakambangan akan am...	Pada	HSP-Lap	id
2	✓	30 OPD Lapas Kelas II Permisan Nusakambangan Sampaikan Pengabdian dan Peng...	Pada	HSP-Lap	id
3	✓	Inspektur Pengawasan dan Pengendalian Wilayah Lapas Permisan Mengikuti G...	Pada	HSP-Lap	id
4	✓	TEKNOLOGI LAYANAN INFORMASI MELALUI SCHEDULING DI LAPAS PERMISAN UN...	Pada	HSP-Lap	id
5	✓	POLYMERKONSERVASI TANPA H2O2 DAN HSP LAPAS KELAS II PERMISAN NUSAK...	Pada	HSP-Lap	id
6	✓	HSP-Lapas Kelas II Permisan Mengikuti Kegiatan Daring TO untuk meningkatkan...	Pada	HSP-Lap	id
7	✓	HSP-Lapas Kelas II Permisan Meninjau Fasilitas Garasi KENDARAAN untuk meningkatkan...	Pada	HSP-Lap	id
8	✓	Lapas Permisan Mendukung Pengabdian Masyarakat dan Pemberdayaan Pengrajin L...	Pada	HSP-Lap	id
9	✓	BERKAMPUS DAN BERKAWALAN SERTA SERTA SERTA SERTA SERTA SERTA SERTA SERTA...	Pada	HSP-Lap	id

The Facebook page shows the profile for 'lapaspermisannk' with 437 posts, 1,208 followers, and 663 following. The bio includes contact information: 'Lapas Permisan IIK', 'Lapas Kelas II Permisan Nusakambangan', 'Telp: (0853) 5335333', 'Call Center: 0800 190040 74', 'Email: lapaspermisan@gmail.com', and 'Since: 2008'. The website 'lapaspermisan.kemerkumham.go.id' is listed. The cover photo shows a building, and the profile picture shows a group of people. A recent post is titled 'Kalapas Permisan Monitoring Pelayanan Video Call bagi Keluarga WBP' and is dated 13 September 2022.

Optimalkan WebSite Dan Media Sosial Terkait Informasi Lapas Permisan

Optimalkan WebSite Dan Media Sosial Terkait Informasi Lapas Permisan

NUSAKAMBANGAN - (14/09/2022)

CILACAP - Website dan media sosial merupakan media perantara antara pihak

lapas dengan masyarakat guna menyajikan berbagai macam informasi. Informasi yang disajikan dalam bentuk narasi dan kemudian dibagikan ke berbagai macam platform media sosial. Lapas Permisan mempunyai website seperti website lapas, kumparan, retizen, kompasiana dan media berita online lainnya.

Pengoptimalan website dan media sosial Lapas Permisan dilakukan salah satu CPNS, Fadhil Fikri Wibowo. Selain sebagai bahan aktualisasi pengoptimalan tersebut bertujuan agar berita atau informasi seputar Lapas Kelas IIA Permisan menjadi lebih update, Rabu (14/09/2022).

Salah satu langkahnya mengubah data lama para pegawai Lapas Permisan menjadi yang terbaru. Kemudian mengupload berita pada website dan media sosial. Langkah terakhir dengan membuat laporan terkait website dan media sosial yang telah diupload kepada Ketua Humas Lapas Kelas IIA Permisan.

Ketua Humas Lapas Permisan, Candra Putra Perwira mengungkapkan bahwa aktualisasi tersebut sangat bermanfaat bagi tim humas Lapas Permisan.

"Berita terkini telah terupdate pada website maupun media sosial dan tentunya dapat meningkatkan pelayanan publik dalam bentuk media online informasi seputar Lapas," ungkap Candra.

Dengan diadakan aktualisasi tersebut, diharapkan website dan media sosial tetap terus terupdate dan meningkatkan pelayanan publik dalam bentuk informasi. Sehingga berita seputar Lapas Kelas IIA Permisan selalu update dan memberitakan hal - hal kegiatan lapas serta tidak ketinggalan dari lapas-lapas lain.

(N.Son/***)